

Regierungsrat

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch*

Konferenz der Kantonsregierungen
Haus der Kantone
Speichergasse 6
Postfach 444
3000 Bern 7

per Mail: mail@kdk.ch

2. Februar 2010

Stellungnahme zur Neubeurteilung der europapolitischen Standortbestimmung

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Sie haben mit Schreiben vom 21. September 2009 die Kantonsregierungen eingeladen, zu einer Neubeurteilung der europapolitischen Standortbestimmung der Kantone vom 23. März 2007 Stellung zu nehmen.

Mit Schreiben vom 7. Dezember 2009 haben wir zur Neubeurteilung der europapolitischen Standortbestimmungen und zu den von Ihnen aufgeworfenen Fragestellungen hierzu im Sinne der von Ihnen gewünschten raschen, vorerst provisorischen Antwort eine erste Stellungnahme abgegeben.

Unter Würdigung der uns aktuell vorliegenden Informationen teilen wir Ihnen mit, dass wir unsere Antwort vom 7. Dezember 2010 im Sinne einer definitiven Stellungnahme vollumfänglich bestätigen.

Für die Möglichkeit, eine Stellungnahme zur Neubeurteilung der europapolitischen Standortbestimmung abgeben zu können, und für die Zusammenstellung und Ausarbeitung der Unterlagen bedanken wir uns bestens.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig. Walter Straumann
Landammann

sig. Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage: Stellungnahme zur Neubeurteilung der europapolitischen Standortbestimmung; Schreiben vom 7. Dezember 2009